



Cuatro escuelas **requieren apoyo para reforzar su seguridad**

© **Mónica Gordillo**

Cuatro instituciones de educación básica del estado, dos del municipio de Querétaro y dos de Corregidora, requieren apoyo para reforzar la seguridad de los planteles, confirmó la presidenta de la Asociación Estatal de Padres de Familia, Iyar Zayim López Bustamante.

“La sociedad ha cambiado mucho, escuchamos las diferentes situaciones de riesgo en la comunidad y eso ha despertado interés de los padres de familia por velar por la seguridad de las escuelas, no solo en infraestructura, sino en el cuidado de los alumnos a la en-

trada y la salida. Tenemos conocimiento de varias escuelas que sí requieren ese apoyo, que lo han solicitado y que los recursos no les alcanzan para poder solventar ese gasto”, dijo.

Hizo un llamado a los padres de familia a colaborar en acciones para salvaguardar la seguridad de los planteles e indicó que, aunque la Unidad de Servicios para la Educación Básica en el Estado de Querétaro (USEBEQ) tiene la intención de ejecutar un proyecto para la instalación de cámaras de videovigilancia y botones de pánico en las instituciones, no cuenta con los recursos suficientes ante los recortes federales en el rubro educativo.

Iyar Zayim López Bustamante refirió que los padres de familia también deben colaborar en pro de la seguridad de las escuelas.

“Siempre hemos hecho hincapié a los papás para que participen, para que se involucren. Aunque el gobierno tenga la intención, no tiene el recurso suficiente con el recorte que se hizo en la educación. En algún momento nos hicieron ese comentario o el plan que tenía,

pero como tienen el recorte del recurso de manera federal, sí tienen que evaluar, porque en el estado son 3 mil escuelas y sí es una importante inversión, y se entiende que no se tienen los recursos suficientes”, apuntó.

Cabe recordar que, en julio del 2022, el coordinador de la USEBEQ, Raúl Iturralde Olvera, sostuvo que, además de instalar bardeado e iluminación perimetral para este 2023, buscarían que con presupuesto estatal se colocaran cámaras de videovigilancia en las escuelas ante los casos de vandalismo que se han registrado en algunas de ellas; en su mayoría, durante los periodos vacacionales.